

新年度が スタート！

かめおか作業所

2021年度、かめおか作業所は4名の新メンバーを迎えるました。

晴天の空に満開の桜の花びらが舞う中行われた入所式では、新たなスタートに少しの緊張と喜びの晴れやかな笑顔を見せてくれました！



第二かめおか作業所

今年度も新型コロナウイルスを考慮し、お花見歓迎会は作業所内で行いました。新メンバーのあいさつ、みんなからのメッセージの後は、グループの舞を合わせ、世紀的に困難なこの時期を乗り越えていきたいと思います。

新たに異動してきた4名の新職員と総勢58名になったメンバーと力を合わせ、世紀的に困難なこの時期を乗り越えていきたいと思いません！



第三かめおか作業所・ティセンターぽれぽれ

第二かめおか作業所とぽれぽれでは、例年ならば4月には新しいメンバーや職員を囲んで、七谷川や運動公園などでお花見歓迎会を行っていますが、コロナ禍ということもあり、今年度は自粛することになりました。

けれども4月1日には第三かめおか作業所とぽれぽれ合同で入所式をおこないました。第三かめおか作業所のメンバーが司会をおこない、みんなで「この街に生きて」を歌ったり、第三かめおか作業所の紹介動画をみんなで見たり、乾杯などをして新メンバー、新職員を迎え入れました。

今年もみんなで力を合わせて、感染症対策をおこないながら、色々な活動をおこなっていきたいと思います。



「ちょっと聞いてよ！」

第32回
たにぐち ゆうき
谷口 勇樹さん
(かめおか作業所)



週1回作業所でみんなに仕事の話をすることも楽しいです。

一日清で働いてみて変わったことはありますか？

給料が大きくなりました。

たくさん貰えるようになったため携帯代や電気や水道などの生活費が払えるようになつたのが嬉しいです。

今回は、かめおか作業所か

ら週4日地域の企業（日清医療食品株式会社 大井町）で働いている谷口勇樹さんに話を聞きました。

一日清で働き始めて何年になりますか？

2019年10月から働いています。2年半になります。

ーどんな仕事をしていますか？

ダンボールの組み立て作業をしています。1日600個以上組み立てています。

白衣を着なければいけないことや寒い場所なので大変ですが、がんばっています。

日清医療食品株式会社は高齢の方や入院されている方などの食事をする会社のため、そこで働く職員も衛生面で厳しい決まりがたくさんあります。例えば牡蠣をはじめ、刺身などの生ものは私生活においても食べることはできません。少しでも体調が悪ければ出勤することはできず、手洗いやトイレの使い方など衛生面も徹底されていて毎日の自己管理も大切です。

この厳しい決まりを守つて毎日をがんばっている谷口さん。かめおか作業所も精一杯応援したいと思います。

ーこれから夢はありますか？

ずっと日清でがんばって働いて将来は結婚したいです。

新型コロナウイルスの収束はまだ見えない中、コロナ禍で障害のある人、その家族、事業所ではさまざまな問題が明らかになりました。第44次の国会請願署名・募金運動では、これらの解決を一番に求め、「コロナに負けない」を合言葉に、できると工夫を出し合いながらとりくみを進めてきました。

例年地元のスーパーやホームセンターの店頭をお借りして行ってきた街頭署名を全て中止にしたことで、メンバーやその家族、職員の『生の声』をお届けすることができないなど、いろいろな制約があるなかでのとりくみでしたが、地域の自治会のみなさまには、お

願いをさせていただき、3,000筆を超える署名のご協力をいただきました。ありがとうございます。

5月27日（木）が国会請

願行動日です。最後まであきらめないとりくみを進め、みなさんからいただいた一筆一筆が積み重なった署名

現在の到達
(2021年5月19日現在)

署名

9,883筆

募金

324,086円

ひまわり
5

2021
MAY

私たちと一緒に働いてみませんか？



グループホーム支援員を
募集しています！

時給

930円 ★未経験OK
★週1回勤務可

夜勤手当有、仮眠休憩有

時間

- ①17:00～翌10:00（仮眠休憩有）
- ②16:30～19:00（夕食づくり）
- ③16:30～21:00（夕食づくり、生活支援）
- ④ 7:00～9:30（朝食づくり）

★勤務時間や日数はご相談させていただきます

地域のみんなで一緒に
取り組んでいるお仕事です。

【仕事】グループホームでの生活支援
(朝食づくり、夕食づくりなど)

【待遇】年度末賞与あり、
通勤手当あり、
マイカー通勤可

【勤務地】社会福祉法人亀岡福祉会が
経営するグループホームです。
すべて亀岡市内です♪

【応募】まずはお気軽にお電話ください。
質問・相談などもお気軽に!!

【お問い合わせ先】

社会福祉法人亀岡福祉会
亀岡市薄田野町佐伯大門30-1

☎0771-24-2596 (担当/井内)

4／8 大塚一恵さんご家族 様 テレビ

ご寄付ありがとうございました。

ご寄付 3月／4月

時

この春、新しい環境の中、新生活をスタートした方が多いのではないでしょうか？新しい道に進むということは多くのエネルギーや強い精神力が必要となります。知らない道に足をふみ入れることへの不安が一杯です。見守る家族も同様の思いだと感じます。4月から数ヶ月経つた今、どのように日常生活が流れていますか？

我が息子もこの春、北海道に行きました。私は京都から出たことがないので、この話が決まった時には、外国へ行ってしまう気持ちになり不安でしかりませんでした。ですが、息子はそんな私の気持ちなど知らん顔で淡々と残りの生活を過ごしていました。数十年前、「人生の中で一度は海外で生活する経験をしましよう。そして日本の良い所を見つけ感じましょう」との言葉を耳にしました。外に出て、初めて知る自らの良い所。京都から離れた北海道、海外ではありませんが、地方の良い所を経験して、身近な人の存在や環境を再認識できる良い機会です。新しい生活のスタートをきった、みなさんにエールを送ります。

(M)